



Spiel für die Seele

Im Herbst 2015 hatte bei einer Ortsratssitzung in Walle der Einwohner Heiner Aucamp (r.) erstmals den Wunsch nach einer örtlichen Boulebahn geäußert. Nach einem Jahr schließlich konnte am Freitag eben jene Bahn bei der Waller Sporthalle (Achtern Hoff) eröffnet werden. Mit tatkräftiger Unter-

stützung von acht Helfern hat der „Initiator“ Heiner Aucamp die Bahn inzwischen dank Materialspenden hergestellt. Gleichzeitig wurde eine Bürgerbank übergeben, die das gemütliche Mitfiebern des Spiels für die Seele, wie es der Philosoph Papazian bezeichnet, ermöglicht. TEXT: DOA/FOTO: BJÖRN HAKE